

Solidaridad de Cuba ilumina en tiempos de Covid-19, afirman en Francia



París, 23 mar (RHC) La asociación francesa Cuba Linda, afirmó que la pequeña isla bloqueada por Estados Unidos, no vacila cuando la solidaridad urge en los duros tiempos de la Covid-19.

'Frente a esta crisis sanitaria mundial de la pandemia del nuevo coronavirus (SARS-Cov-2), que golpea a la casi totalidad de los países, Cuba demuestra una vez más lo que para ella significa la solidaridad', subrayó en declaraciones a Prensa Latina Rose-Marie Lou, la encargada política de la organización fundada en 1998.

De acuerdo con la activista, una prueba reciente de esa voluntad de ayudar fue la acogida al crucero MS Braemar, una embarcación que navegaba por el Caribe con más de mil personas a bordo, entre pasajeros y tripulantes, con cinco casos positivos al coronavirus y varios viajeros en cuarentena, sin que puerto alguno de la región le abriera las puertas.

'Confieso que ese rescate nos preocupó, porque aquí en Francia vemos desde hace semanas lo contaminante y peligroso que es este virus; pero nunca nos sorprendió el

gesto, porque conocemos bien la generosidad del pueblo cubano y su Revolución, que convierten en realidad la frase martiana de Patria es humanidad', señaló.

Lou comentó que la operación relacionada con el MS Braemar dejó además una prueba de profesionalidad en el manejo de situaciones tensas, evidenciada en las medidas de protección utilizadas para garantizar la repatriación de los viajeros por la vía aérea hacia el Reino Unido.

También en este contexto de la batalla global contra la Covid-19 y la devastación que siembra, escuchamos la noticia de que Cuba brinda apoyo médico a 37 naciones, lo cual no pueden ocultar los medios europeos, que divulgan la llegada de galenos a los aeropuertos y hospitales, resaltó.

En los últimos días, brigadas de profesionales de la salud de la isla llegaron a Granada, Italia, Nicaragua, Surinam y Venezuela, para reforzar las acciones dirigidas a prevenir y enfrentar al SARS-Cov-2.

La representante de Cuba Linda recordó recientes palabras del canciller Bruno Rodríguez, quien ratificó el compromiso de la mayor de las Antillas con la solidaridad, la cooperación internacional y la visión de que la salud es un derecho humano.

'Esto es lo que la Revolución Cubana está enseñando al mundo, y lo hace en los momentos en que más se necesita. Por eso, más que nunca también, expresamos nuestro orgullo de estar a su lado', manifestó a Prensa Latina.

La encargada política también reconoció la organización con la cual se trabaja en el país caribeño para hacer frente a la epidemia, con una atención casa por casa, la protección de las personas y la asistencia esmerada a las que lamentablemente ya están enfermas.

Tanta solidaridad y empeño tiene lugar pese al impacto del bloqueo económico, comercial y financiero que desde hace 60 años le impone Estados Unidos, advirtió.

La activista francesa adelantó que a partir del escenario derivado de la pandemia causada por el coronavirus SARS-Cov-2, 'por primera vez en muchos años, Cuba Linda no podrá celebrar el 1 de mayo en la Plaza de la Revolución de La Habana junto a los cubanos'.

'Pero no dudamos que venceremos y volveremos a encontrarnos más pronto que tarde', sentenció.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/217559-solidaridad-de-cuba-ilumina-en-tiempos-de-covid-19-afirman-en-francia>



Radio Habana Cuba